

## Ja, is denn scho Frühling?

Endlich mal wieder eine Samstagsrunde!

Zwar nicht durch die Trails, sondern über Schotter und Teer ging unsere heutige Samstagsrunde – aber Spaß hat es uns dennoch gemacht, oder Heiko? Allerdings haben wir dann doch ein wenig überzogen und sind weit von heimischen Landen abgedriftet. So hatten wir nach weit über vier Stunden Fahrzeit über 60 Kilometer und richtig satt Höhenmeter in den schweren Beinen und kamen mit den letzten Sonnenstrahlen nach Hause gerollt.



...aber einen schönen und langen Trail hatten wir dann doch gefahren – von Reichenbach nach Kronweiler, siehe unser schönes Panoramapic mit Blick auf Kronweiler.

Bis nächsten Samstag?

Sni